

UBU TAWAN

広げよう 夢を 輝かせよう 命を (Expand our Dreams Make Life Shine)



9年生の想いを8年生に託す！～子ども議会の提案～

2月28日（火）、9年生が考えた子ども議会での提案内容を8年生に伝えました。コロナ禍にあり、村議会での提案が難しい状況でした。それでも、9年生は産山村をよりよくしたいという想いを強くもち、アイデアを真剣に考えてきました。



9年生は各班ごとに、「産山村の農業を持続可能にするためのアイデア」「産山村の観光を活性化させるためのアイデア」「産山村の伝統・文化を広く知ってもらうためのアイデア」「産山村の福祉を充実させるためのアイデア」について、プレゼンを行いました。どのテーマも村の関係機関ともっと議論していきたいと内容です。8年生は、9年生の話をしっかりと受け止め、感想を述べていました。9年生から、来年度の子ども議会の参考にしてほしいとメッセージをもらいました。村の現状と課題をよく分析し、村のニーズに合わせた提案をした9年生に感心しました。



第2回わくわくキッズデー開催

2月24日（金）、来年度4月から産山学園に入学するお子様、保護者の皆様に体験入学及び保護者説明会を行いました。

入学までに準備するもの、健康面、スクールバスの利用などについて担当より説明しました。

保護者説明の間、新入生は、3年生のリードで校舎の案内をしてもらったり、遊びを教えてもらったりしました。

新入生にしっかり関わっていた3年生、頼もしく感じました。また、登校班の顔合わせも行いました。班長さんや副班長さんが集まる場所やメンバーを優しく教えていました。



3年生、古閑さんから、地域の安全・安心なくらしについて学ぶ！

2月21日（火）、3年生は産山村学校安全指導員の古閑行人さんをゲストティーチャーとして迎え、産山村の安全・安心なくらしを守る取組について学びました。

古閑さんは、「産山村のために役立ちたい」「学園生が安全に登下校できるようにしたい」という想いのもと、日頃から学園生が安全に登下校できるよう、村内のパトロールや交通整理をおられます。

「午前6時に起床し、7時には村内のパトロールに出かけている」「大雪の際は、通学路で滑らないように雪かきをしている」「活動を始めて19年目である」などの話を、3年生は真剣な眼差しで聴いていました。

古閑さんにたくさん質問した3年生。毎日お世話になっている古閑さんに、学園生は感謝の気持ちを込めて元気な挨拶をしてほしいと思います。



5年生、出前授業「水の学校」！環境を学ぶ！

2月21日（火）、5年生は熊本の地下水、川に住む生き物などの環境学習を行いました。講師は、熊本県の環境立県推進課の職員の皆様です。5年生は熊本の水事情や節水の方法を学んだり、川に住む生き物の種類や特徴を学んだり、パックテストを使った身近な水の水質検査を行ったりしました。



熊本の海や川の環境や生き物を守ることの大切さに気付くとともに、自分にできる環境保全活動を考えることができ、阿蘇の自然のすばらしさに改めて気付くことができました。